



Imagen de varias partidas de la tercera jornada de ajedrez.

Ajedrez Salamanca y Capablanca, al mando

AJEDREZ

:: **WORD.** Ajedrez Salamanca y Capablanca se consolidan en la cabeza de la tabla tras sus victorias en la tercera jornada de la Liga Provincial por equipos de ajedrez. Los primeros se impusieron por 4-0 a

las jóvenes promesas del Ramírez de Lucena y los segundos por 3-1 sobre el equipo de Alba de Tormes. El resto de resultados de la jornada fueron: Pablo Unamuno-Café Macondo (3-1); Helmática-Café Alcaraván (3-1); Universidad-Casino (2-2). La cuarta ronda se jugará este sábado, día 19, a las 16.30 horas en el Casino de Salamanca - Palacio Figueroa.